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■卓　話
去年11月西中で職業講話をさせていただ

きました。パワーポイント作成の準備期間中、
自分の中学生の頃から理容師になるまでとそ
の後の地域との関わりまで見直すことができ
て勉強になりました。生徒たちが真剣に聞い
てくれて、その後先生より感想文を頂いて更
に感激しました。入会４ヶ月ですが、機会を
与えていただいたロータリーに入会してよか
ったなと思いました。
趣味はロードバイクです。義兄が実業団の
選手で引退後ショップをしているので始めま
した。飯島さんや久保さんにも薦められまし
た。
小学校高学年頃より読書が好きで、赤川次
郎を夢中になって読みました。大人向きの小
説でしたが、自分以外の人生を堪能できる楽
しさに魅了されました。大人になり小説から
ドキュメンタリーに移行し、女性が関わる事
件を追求する為に週刊誌を読み漁ったり、現
在はネットでの裁判記録なども読んで深堀り
しています。理容師でなければ新聞記者にな
っていたと思うので、同じ趣味を持つ人がい
たら一緒にお酒を飲みながら様々な事件につ
いて振り返りたいです。
理容師と毛髪診断士の資格を持っていま

す。今は男女を問わず育毛について悩んでい
る人が多くいます。また、お肌のお手入れや

においについて気になるという、美容意識の
高い男性も増えており、髪を切って洗って顔
を剃るだけの従来の床屋のメニューにとどま
らず、ヘッドスパやエステをしたり、ドラッ
グストアよりも本格的で百貨店よりも専門性
の高い男性専用のシャンプーや、基礎化粧品
も扱っています。ビジネスの場面で初対面の
相手に与えるイメージをとても大切にしてい
るお客様に多く来ていただいております。身
だしなみを整えると自信が付き、人に会いた
くなるし、外に出たくなるので、高齢者の方
の認知症予防にも繋がります。エレベーター
などで近くに居る男性のお肌がお手入れされ
ていなかったり耳のうぶ毛がそのままだった
りすると、すごくもったいないなと思うので、
うちのお客様には絶対にそんなことが無いよ
うにしています。家庭では奥様がご主人の髪
や肌の手入れを気にすると思いますが、プロ
の視点から男性たちの美容に関してアドバイ
スしていくのが私達理容師の使命だと思って
います。
育毛ニュースとしては、去年の秋に理化学

研究所が毛髪の無い所に髪を生やす実験に成
功したと発表がありました。他にも毛根に着
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目した研究を進めている企業もあり、2020
年から世の中に広めていくということでした
が、これまでもテレビや新聞などでこういっ
たニュースが数々あったものの、安全性や効
果を確認した上でも実現には至っていないの
が現状です。もし実現しても2千～３千万円
程の費用がかかりますし、またいざそのとき
に採取できる自分の毛髪が無いようでは困り
ますので、日頃のケアは必要です。歯医者さ
んで虫歯の治療が可能になっても日常の歯磨
きは必要なのと同じですので、お客様にはマ
ッサージや使用するシャンプー剤などの正し
いケアの方法をお伝えしていかなくてはいけ
ません。
男性がいつまでも若々しくいてくれたら、

利根沼田がずっと元気なまちでいられるの
で、私はそのお手伝いをしていきたいと思っ
ています。

■司　会　　 福田真盛SAA出席副委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　春日政志君

今井幸吉会長
先週の新年例会には多くの出席ありがとう
ございました。11日は急な案内で「結いの
家」に保健福祉センターで、パソコン・プリ
ンター、参考書等の贈呈式に参加されありが
とうございました。後日NPOの尾崎代表に
卓話で報告をお願いしたいと思います。
私事ですが、暮れに足をケガしてしまい、

ヒビが入って固めています。
月信１月号で当クラブ出席率72％となっ

ていました。目標の75％にはあと少しです
が、修正があるので80％位かなと思ってい
ます。地区内の傾向として、平均年齢の若い
クラブが自クラブの出席率が低いようです。
沼田は54才で自クラブ出席率は50％弱とな
っていますがメイクで上げています。平均年
齢の高い50人以上のクラブは比較的出席率
が高くなっています。出席率の１位は渋川の
96.80％です。沼田中央は80.44％で自クラ
ブ出席率も78.50％と高くなっています。
当クラブも後期自クラブ出席率を少しでも
上げられるようお声掛けを仲間にしていただ
きたいと思います。

塩浦敬之幹事
特記事項無し

◎SAA出席委員会　　 深津明子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長　
・今井幸吉君　新年例会に大勢出席感謝し。
後半出席率目標達成にご協力を。新会員卓
話本多さんよろしくお願いします。

・宮内明彦君　世田谷の冬の風物詩ボロ市の
ため早退して向かいます。

・春日政志君　３カ月ぶり例会出席でどこの
席にと迷いました。今年もよろしくお願い
します。

・ニコニコ一週間　インフルエンザに気を付
けて下さい。
塩浦敬之君　　吉野　登君　須田千秋さん
金井正樹君　　田代経量君　　高橋圭介君
宮澤孝幸君　　福田真盛君　　清野啓介君
櫛渕光彦君　　関　真一君　　割田一敏君
小熊政則君　　飯島千明君　本多由紀さん
星野貴昭君　　諸田一豊君　　桑原　裕君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮田徳彦委員
今井幸吉君　　水石清治君　　関　真一君
津久井功君　　田代経量君　　宮澤孝幸君
清野啓介君　　金井正樹君　須田羊子さん
桑原　裕君　　綿貫利彦君　　櫛渕光彦君
春日政志君　　吉野　登君　　塩浦敬之君
高橋圭介君　　宮田徳彦君　　福田真盛君
松野正一君　　割田一敏君　西田俊太郎君
諸田一豊君　　宮内明彦君　小野里雅広君
飯島千明君　桑原伸一郎君　須田千秋さん

◎情報史料分類選考委員会　宮内明彦委員長
友１月号紹介。今月は職業奉仕月間でRI

会長メッセージでも四つのテストに従って働
けば世界に貢献できるとあります。私の職業
奉仕考では、源流の会でお世話になった田中
毅先生が寄稿しています。第48回ロータリ
ー研究会のリポートでは、日本の各地区状況
が報告されています。次に三木明RI理事が
日本ロータリー100周年で祝いましょうとあ
ります。先日亡くなった緒方貞子さんの追悼
文を前橋RCの吉永東和銀行頭取りが、JICA
事務局時代で共に活動した時の思い出を書い
ています。地区大会報告には当地区10月の
記事が載っています。友の電子版のご案内が
ありますので、ご利用下さい。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 30名 21名 73.50 ％


